

Paris, le 19 avril 2010

A l'attention de Monsieur Jean-Luc Hees,
Président-directeur-général de Radio France

Lettre ouverte de la rédaction de France Bleu 107.1

Monsieur,

Les journalistes de la rédaction de France Bleu 107.1 ont appris le 13 avril dernier une énième réduction de plusieurs rendez-vous d'information, applicable cinq jours plus tard. Une annonce sans concertation, en l'absence du principal présentateur concerné, qui provoque un profond malaise.

Depuis deux ans, la part de l'information sur France Bleu 107.1 n'a cessé de subir des cures d'amaigrissement : raccourcissement global de la durée des journaux, disparition de plusieurs invités, suppression de la libre-antenne animée par un journaliste. Jusqu'à présent, la rédaction a toujours appliqué les directives sans rechigner. Mais aujourd'hui, le seuil de tolérance est atteint.

Nous n'acceptons plus les innombrables décisions qui tombent en pleine grille, sans discussion possible. Nous n'acceptons plus que notre travail soit négligé, déconsidéré, méprisé, comme si sur cette antenne, l'information était de trop.

Le simple fait de raccourcir les journaux ne peut pas tenir lieu de projet éditorial. La direction ne nous parle que de « timings » et de rythmique d'antenne. Quel traitement de l'information pour une région de près 12 millions d'habitants ? Nous n'avons jamais eu de réponse claire.

Nous ne pouvons plus travailler dans ces conditions.

Nous refusons un journal de 5 minutes à 18 h.

Nous ne ferons plus aucune concession sur notre place à l'antenne.

Samuel Aslanoff - Martine Bréson - Lionel Cariou - Marine Chailloux
Sophie Cuenot - Noé Da Silva - Sandy Dauphin - Sébastien Hazard
Fanny Lechevestrier - Julie Marie-Leconte - Stéphane Pair - Isabelle Piroux
Philippe Poulénard - Guy Registe - Isabelle Raymond - Bruno Salomon - Philippe Thomain